



Chef du Gouvernement du Maroc

Madrid, le 19 février 2016

Monsieur Chef du Gouvernement du Maroc,

La Confédération Syndicale des CCOO – Espagne a connu que le mouvement syndical marocain a essayé toutes les démarches et initiatives pour amener le gouvernement marocain à ouvrir un dialogue social responsable dans le pays sur les revendications des travailleurs (ses).

On fait part de leurs inquiétudes face à la détérioration de la situation et devant la poursuite de sa politique antisociale, se décisions unilatérales régressives sur des questions sociales fondamentales et devant la recrudescence des violations de la liberté syndicale et les atteintes répétées au pouvoir d'achat des travailleurs et les citoyens marocains.

A cet effect, CCOO exprime sa solidarité avec le mouvement syndical marocaine et proteste contre la répression à l'encontre des syndicalistes cherchant à exercer leurs droits légitimes à la liberté d'expression et à la liberté syndicale.

CCOO continuera bien entendu à suivre de près la situation des syndicalistes à Maroc et à appeler le gouvernement marocain à prendre toutes ses responsabilités à l'égard des ces atteintes au droit syndical le plus élémentaire.

Nous vous prions de recevoir, Monsieur le Chef du Gouvernement du Maroc, l'assurance de notre très haute considération.

Cristina Faciaben
Secrétaire Internationale et Coopération
CCOO Espagne